

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh bukti empiris tentang efektivitas dari *Vousinas S.C.C.O.R.E Model* yang lebih sering disebut *fraud hexagon* dalam mendeteksi indikasi *fraud* laporan keuangan perusahaan sektor asuransi. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling* dengan periode waktu tahun 2017 – 2021 dengan jumlah sampel sebanyak 80 data perusahaan. Analisa dilakukan dengan regresi logistik data panel menggunakan program *eviews*

Variabel independen penelitian ini menggunakan unsur – unsur dari *Vousinas S.C.C.O.R.E Model* atau *fraud hexagon* yang terdiri dari *stimulus / pressure* yang diwakilkan oleh variabel *financial target*, *financial stability*, dan *external pressure*. Unsur selanjutnya adalah *opportunity* yang diwakilkan dengan *ineffective monitoring*, unsur rasionalisasi yang diwakilkan oleh rasio total akrual (TATA) dan pergantian auditor, unsur *capability* yang diwakilkan oleh pergantian direksi, unsur *ego / arogansi* dengan variabel *CEO's picture*, dan rangkap jabatan, serta unsur kolusi yang diwakilkan oleh variabel proyek dengan pemerintah. Sedangkan variabel dependen dalam penelitian ini adalah kecurangan laporan keuangan (*fraudulent financial report*) dengan diprosikan menggunakan *f-score* dan *m-score* sebagai alat analisisnya untuk perbandingan.

Hasil penelitian dengan analisis *f-score* menunjukkan bahwa *financial target*, *financial stability*, *external pressure*, rangkap jabatan, dan kerjasama dengan pemerintah berpengaruh positif dan signifikan terhadap *fraud* pada laporan keuangan. Sedangkan penelitian dengan menggunakan *m-score*, hasilnya menunjukkan bahwa keseluruhan variabel independen tidak memiliki pengaruh terhadap kecurangan laporan keuangan (*fraudulent financial report*).

Kata Kunci : *Fraudulent Financial Report, Vousinas S.C.C.O.R.E Model, Financial Target, Financial Stability, External Pressure, Ineffective Monitoring, Rasio Total Akrual, Pergantian Auditor, Pergantian Direksi, CEO's Picture, Rangkap Jabatan Dan Kerjasama Dengan Pemerintah.*